

Weiter steigende Teilnehmerzahlen

Mit kluger Anlagestrategie zum Erfolg: „Dunkle Materie 5“ gewinnt die Planspiel Börse- Runde der Sparkasse Nürnberg

Nürnberg (SN). Finanzwissen bei Schülern zu stärken, ist der Sparkasse Nürnberg besonders wichtig. Spielerisch gut gelingt das beim Planspiel Börse. Hier sollen Jugendliche im fiktiven Wettbewerb den richtigen und wohlüberlegten Umgang mit Wertpapieren lernen. Am 14. Dezember 2016 endete die 34. Spielrunde mit einem spannenden Schlusspurt. Der Sieger bei der Sparkasse Nürnberg: „Dunkle Materie 5“ von der Maria-Ward-Schule. Rund 1.000 Mittel-, Realschüler und Gymnasiasten aus 22 Schulen in Nürnberg und im Nürnberger Land beteiligten sich an dem jährlichen Wettbewerb.

Die 188 Teams analysierten über zehn Wochen Aktienkurse und Wirtschaftsnachrichten und erweiterten so spielerisch ihr Finanzwissen. Die vier erfolgreichsten Gruppen sowie die beste Schule erhielten dafür Geldpreise von insgesamt 2.100 Euro. Das Team „Dunkle Materie 5“ der Maria-Ward-Schule (Gymnasium) gewann am Ende die Spielrunde der Sparkasse Nürnberg mit einem Depotgesamtwert von 58.728 Euro (bayernweit: Platz 27, deutschlandweit: Platz 60). Die fünf Schülerinnen aus der 10. Klasse investierten ihre 50.000 Euro fiktives Startkapital am erfolgreichsten.

Mit einem Depotwert von 58.222 Euro erreichte die „Nürnberg Holding“ vom Sigmund-Schuckert-Gymnasium Platz zwei. Auf dem dritten Platz landete das Team „Beto Chasif“ aus der Wilhelm-Löhe-Schule (Gymnasium) mit dem erspielten Depotgesamtwert von 55.619 Euro. Die Top 3 erhalten 700 Euro, 500 Euro und 300 Euro Preisgeld. Mit ihrem Sieger-

team sicherte sich außerdem die Maria-Ward-Schule 300 Euro als erfolgreichste Schule.

Ein Händchen für nachhaltig bewertete Aktien hatte das Team „FloriMori“ vom Paul-Pfinzing-Gymnasium Hersbruck und siegte mit einem Ertrag von 2.621 Euro in der Nachhaltigkeitswertung. Zur Belohnung für ihre nachhaltige Anlagestrategie gab es für die vier Schüler insgesamt 300 Euro.



Die Anlagestrategie von „FloriMori“ war besonders nachhaltig: (v.l.) Privatkundenvorstand Dr. Jonathan Daniel, Max Sommer, Edi Deinzer, Florian Sallweck, Jonas Miltenberger und Lehrer Fabian Heinz.

Foto: Sparkasse Nürnberg

Übergeben wurden die Preise im Sparkassengebäude am Marienortgraben über den Dächern Nürnbergs mit Blick auf die Burg. Nach einem unterhaltsamen Rückblick auf das Börsenjahr 2016 erhielten die Schüler ihre Preise von Dr. Jonathan Daniel, Privatkundenvorstand der Sparkasse Nürnberg.

Die jährlich steigenden Teilnehmerzahlen zeigen die Bedeutung, die Pädagogen dem Planspiel Börse als Teil des Wirtschaftsunterrichts beimessen: Der simulierte Wertpapierhandel vertieft wirtschaftliche Grundkenntnisse und vermittelt Börsenwissen; die Einbindung in einen Wettbewerb ist ein weiterer Anreiz. Damit bietet das Planspiel Börse seit 34 Jahren eine gute Verbindung zwischen Spiel, Spaß und Lernen.

Ausblick

Die nächste Spielrunde startet im Oktober 2017. Mehr Informationen gibt es unter www.planspiel-boerse.de.

Kontakt:

Tina Koller

Pressesprecherin

Telefon: 0911 2303171

tina.koller@sparkasse-nuernberg.de